



## **Coordinación General de Comunicación y Proyectos**

México, D. F., a 7 de junio de 2015 Comunicado de Prensa CGCP/153/15

## EXHORTA EL OMBUDSMAN NACIONAL A QUE LA JORNADA ELECTORAL DE ESTE DÍA SE LLEVE A CABO EN PAZ

Tras emitir su voto, el Ombudsman nacional, Luis Raúl González Pérez, exhortó a que esta jornada electoral se lleve a cabo en paz en el país y la ciudadanía pueda ejercer su derecho de elegir a sus representantes y gobernantes.

González Pérez acudió en punto de las 10:00 horas, acompañado por su esposa, Rosa Aurora García Freyre, a votar en la casilla ubicada en el Colegio Greenies, en la Calle 3 número 155, colonia Lomas de los Ángeles, Tetelpan, 01790, Álvaro Obregón, D. F.

Entrevistado a su llegada a la casilla electoral, dio a conocer que la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) mantiene abiertas hoy sus oficinas, tanto en el Distrito Federal como foráneas, con el fin de dar atención a quien solicite sus servicios por posibles violaciones a derechos fundamentales.

Subrayó que nuestras instituciones y la ley son los medios por los cuales se debe procesar todo reclamo de justicia, además de que quienes no estén de acuerdo con la situación actual del país tienen la posibilidad de cambiarla mediante el ejercicio de su voto en la jornada electoral de hoy.